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Herr Richter erklärt anhand einer Präsentation (Anlage) gemeinsame Überlegungen zwischen 
dem Kommunalen Immobilien Service und dem Fachbereich Bildung und Sport zur Problematik 
der Unterhaltsreinigung an Potsdamer Schulen. Er geht dabei auch auf die verschiedenen Reini-
gungsturnusse ein, stellt die aktuellen Probleme bei der Vertragsdurchführung vor, sowie Vor-
schläge zur Abhilfe. Abschließend geht er auf die Ansätze bei der neuvergabe der Reinigungs-
leistungen ein. 
 
Frau Erning erkundigt sich, ob die Turnusse für Klassen- und Fachräume nicht getauscht werden 
können, um dies an die tatsächliche Nutzung anzupassen. 
 
Herr Richter erklärt, dass dies zukünftig durch die Schulen bestimmt werde. Von einer zentralen 
Vorgabe werde man abweichen. 
 
Frau Schkölziger bittet darum, dass die Schulen ebenfalls bei der Projektplanung der Neuaus-
schreibungen einbezogen werden sollen. 
 
Herr Richter entgegnet, dass die Art und Weise derzeit noch geklärt werde, selbstverständlich 
werden man sich dazu mit den Schulen rückkoppeln müssen. 
 
 
 


